

GRANADA

La Abadía se abrirá al turismo con una hospedería y un centro de visitantes



El concejal de Bienestar Social, Fernando Egea, acompañó ayer a una treintena de escolares que visitaron la Abadía.

● El objetivo es aumentar las visitas y conseguir fondos para su rehabilitación ● Un programa municipal enseñará este espacio, enclavado en el Sacromonte, a más de un millar de estudiantes

Lourdes Mingorance GRANADA

La Abadía del Sacromonte se ha marcado un nuevo rumbo para hacer que los turistas tengan este complejo monumental como un punto imprescindible de su visita a Granada. Así, han emprendido varias actuaciones para mejorar la visita a este espacio construido allá por el año 1595 y que alberga bienes culturales de gran valor. Seguro explicó ayer el arquitecto responsable de las ac-

tuaciones que se realizan en la Abadía, Antonio Martín Muñoz, uno de estos proyectos es la futura apertura de la hospedería que, con capacidad para alojar a 30 personas, se convertirá en un aliciente más para la visita. "Se está pensando, por ejemplo, en que grupos de comunidades o convivencias puedan utilizar este espacio", destacó Martín Muñoz que añadió que la Abadía también ha mantenido conversaciones con agrupaciones del Cami-

no de Santiago para ofrecer este espacio. No obstante, el arquitecto remarca que este proyecto no estará listo hasta, como mínimo, el año 2017, aunque se trabaja para hacerlo realidad lo antes posible. Por otra parte, la Abadía del Sacromonte incorporará en un futuro más próximo un centro de atención al visitante para hacer más cómoda la llegada de los turistas al complejo monumental. Según detalló Martín Muñoz, en general, los turistas que visi-

La Escuela de Pacientes abre un aula para ayudar a las personas celíacas

Los alérgicos al gluten dispondrán de un blog para contar su experiencia y consultar a expertos

R. G. GRANADA

El director de la Escuela Andaluza de Salud Pública (EASP), Joan Carles March, y la presidenta de la Asociación de Celíacos en Acción Andalucía (CEA), Dolores Cantero, firmaron ayer un convenio marco de colaboración para trabajar por las personas alérgi-

cas al gluten, con el objetivo de aumentar su calidad de vida.

Gracias a este convenio, el aula de Celiaquía, que pasa a formar parte de la Escuela de Pacientes, desarrollará actuaciones en el campo de la docencia, la asesoría, la investigación y la cooperación. Las personas celíacas y sus familiares contarán además con un blog en el que compartir experiencias personales y tendrán la posibilidad de entrevistarse directamente con expertos de distintas áreas que les ayudarán a resolver los problemas planteados.



Los pacientes recibirán un gran apoyo con esta aula formativa.

EN BREVE

IU pide medidas efectivas para mejorar la calidad del aire

PROUESTA. El grupo municipal de IU presentó ayer una batería de medidas recogidas en una moción que se llevará a pleno que tiene como objetivo a reducir la contaminación atmosférica en la capital. Entre otras acciones, IU solicitó reducir la densidad de tráfico promoviendo el transporte público, o mejoras en el sector industrial o zonas residenciales. Además, exigió una mayor participación ciudadana.

UGT reclama que se normalice la actividad del Centro de Cartuja

EDUCACIÓN. UGT Granada apoyó ayer la reivindicación de la Plataforma Ciudadana de Zona Norte para que se normalice la formación para el empleo en el Centro Fijo de Cartuja. La secretaria general de UGT, Manuela Martínez, criticó ayer el abandono de la formación para el empleo en la comunidad en los últimos años y la falta de rentabilidad social que supone mantener centros públicos sin actividad.

Facua alerta sobre una nueva estafa de comerciales

AVISO. Facua alertó ayer sobre un nuevo timo por el que presuntos comerciales, que simulan ser miembros de esta asociación de consumidores, pidieron a familias en sus domicilios sus facturas del agua o el gas con la excusa de verificar la existencia de un error. Una información que utilizan después para modificar la comercializadora o el plan tarifario a estas familias.